

校長室だより

夢に向かって共がんばる児童の育成

児童数 341名 No.21

令和4年11月30日 文責 校長 城戸 幸一

公開授業(研究授業)の実施について



11月18日は、6年1組で算数の公開授業(研究授業)がありました。他校の先生方も多数来校され、授業参観と授業研究会を行いました。

「比例・反比例」の学習場面で、表を見て比例しているかどうかを考え、その理由を比例の定義や性質を根拠に答えていくという内容でした。子供達は課題にそって、しっかり考え、友達との話し合い活動も活発にでき、その様子を見られた他校の先生方からもお褒めの言葉をいただきました。



また、22日には、4年1組で外国語活動の公開授業がありました。ここにも他校(小・中学校、高校)の英語担当の先生方が来られ、参観されました。授業は、自分が作りたいピザのためにトッピングを集めるという学習場面で、英語でのやりとりを楽しむというものでした。子供達は、時には笑いながら、友達と英語でのコミュニケーションを楽しんでいました。



3年生 総合的な学習で 茶道体験



3年生は、総合的な学習で、お茶についての学習をしています。自分達でお茶を摘む体験、その茶葉を揉み、出来上がったお茶を入れる体験などを行ってきました。例年行っていた霊仙寺跡には、今年度は道路事情から行くことができませんでしたが、かわりに、スライド等で多良先生から霊仙寺跡についての詳しいお話を聞かせていただきました。11月28日には、この学習の一環として茶道体験をしました。4人の講師の先生方から、お茶のたて方、いただき方、お辞儀の仕方などお茶の作法を教えてください、日本の伝統文化「茶の湯」のおもてなしの心に触れる貴重な機会となりました。

体験後、子供達は、お抹茶は少し苦かったけど、和菓子はおいしかったと笑顔で答えてくれました。



新1年生の保護者説明会

11月25日に、来年度の1年生の保護者説明会を行いました。来年度は59名の新1年生が入学予定です。もし、ご近所に新1年生がいらっしゃれば、登校班等お世話をおかけしますが、どうぞよろしく願いいたします。

12月の主な行事

- 12/1(木) 県学習状況調査 6年生(理・社)
- 7(水) 人権教室(リモート)
- 8(木) 芸術鑑賞オペラ「森は生きている」
- 10(土) 少年の主張大会(ふれあい館 大広間)

6年生: 佐保うたさん、譜久山りりかさん、5年生: 吉富ひろとさん、中村たいせいさんの4人が出場予定となり、練習をがんばっています。

※スクールカウンセラー来校日 1(木)、15(木)

16(金) 学級懇談会

1・2・3年生 15:10~15:50

4・5・6年生 15:55~16:35

※万が一、学級懇談会が新型コロナウイルス感染状況により、中止となる場合は、マチコミにてお知らせします。

21(水) 地区児童会

23(金) 終業式

※登校前の健康観察(検温等)。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策へのご協力を宜しくお願い致します。